



## **Bericht der Spruchkammer Süd zum Verbandstag 2017**

Seit dem Verbandstag 2016 setzte sich die SKS mit einem Verfahren auseinander.

Das Verfahren, einer einstweiligen Anordnung, wurde wegen Nichteinhaltung der formalen Voraussetzungen angenommen.

In diesem Zusammenhang würde ich es sehr begrüßen, wenn die VRSO insofern den modernen Gegebenheiten angepasst würde, als das die Einreichung von Verfahren bei den Instanzen der Verbandsgerichtsbarkeit auch per Mail oder, besser, über Phoenix eingereicht werden können.

Hans Hoenig  
Vorsitzender